

## Ein Verein mit Tradition

Der Turnverein Walenstadt wurde 1880 gegründet und verfügt über eine lange Tradition. Ein wichtiger Meilenstein in der neueren Geschichte war der Zusammenschluss im Januar 2013 mit der Damenriege Walenstadt. Seither blüht das Vereinsleben weiter auf.

Wir bieten ein vielseitiges Angebot im sportlichen wie auch geselligen Bereich. Im Zentrum steht eine polysportive Ausrichtung für Jung und Alt. Leichtathletik, Geräteturnen, und Team Aerobic sind wichtige Standbeine unseres Vereins.



## Mehr als nur Sport

Neben dem Sport und den verschiedenen Wettkämpfen kommt natürlich auch die Pflege der Kameradschaft nicht zu kurz. So nimmt der Turnverein jedes Jahr an der Fasnacht im Städtli teil, organisiert eine tolle Turnerfahrt oder lässt die Wettkampfsaison beim gemütlichen Grillplausch ausklingen. Neben weiteren spannenden Anlässen gehört ausserdem jedes zweite Jahr eine Turnerunterhaltung zum Jahresprogramm.

